

Artikel vom 26.04.2023

Infoabend: Moderne Heiztechniken im Vergleich

Infoabend: Moderne Heiztechniken im Vergleich



ein echter Dauerbrenner in der öffentlichen Diskussion ist zurzeit die Frage nach dem richtigen Heizsystem für die eigenen vier Wände. Die politischen Signale aus Berlin ändern sich beinahe im Wochentakt und für Hauseigentümer stellen sich zahlreiche Fragen. Auf welches Pferd soll man setzen, welche Heiztechniken werden noch gefördert und wie sehen Experten etwa aus dem Energieberaterverband die aktuelle Lage?

Kaminkehrer und Gebäudeenergieberater Alexander Beer wird mit seinem Fach- und Praxiswissen die aktuelle Situation beleuchten und hilfreiche Tipps parat haben.

Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste.

Auch Nicht-CSU-Mitglieder sind herzlich willkommen.